

DURCH **BLICK**

Ein Angebot für Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen im Rahmen der Suchtprävention

Die Zahlen sprechen für sich: Sind im Jahr 2000 noch ca. 9.500 Jugendliche mit einer Alkoholvergiftung ins Krankenhaus eingeliefert worden, so waren es 2016 über 22.000 stationäre Aufenthalte.

Im Rahmen des Straelener Runden Tisches zum Thema Jugendschutz wollen die Jugendarbeit Straelen und die Fachstelle für Suchtvorbeugung der Diakonie Jugendlichen eine frühzeitige Auseinandersetzung mit den Themen Rauschtrinken, Gruppendruck und Gefahren von Alkoholmissbrauch ermöglichen.

Dazu bieten wir

- einen Spielfilm („Crash“), der den Weg eines Jugendlichen in die Sucht schildert und sich kritisch mit den Themen Freundschaft, Clique und Gruppendruck auseinandersetzt,
- einen authentischen Dialog mit einem Vertreter einer Selbsthilfegruppe
- einen „Rauschbrillenparcours“, wobei die Schülerinnen und Schüler durch die Verzerrung der Brillen die simulierte Gefahr eines Rausches erleben und alltägliche Situationen zu bewältigen haben.
- eine Kooperationsübung mit dem „Team-Tower“ zu den Gefahren von Alkohol.
- Eine Peer-Group-Diskussion mithilfe einer Sucht-Skala, ob ein bestimmtes Verhalten als Genuss, Gewohnheit, Missbrauch oder Abhängigkeit einzustufen ist.

Kontakt: jugendarbeit@straelen.de gnooss@diakonie-kkkleve.de

Aufwandsentschädigung: Im Rahmen des Runden Tisches Jugendschutz in Straelen entstehen für Straelener Schulen keine Kosten, da diese vom Veranstalter übernommen werden.

Ort: Jugendzentrum Straelen, Marienstraße 2, 47638 Straelen

Dauer: ca. 2,5 Stunden (bzw. 3 Unterrichtsstunden)

Teilnehmer: Schulklassen Jahrgangsstufe 8